



Communiqué

Communiqué de presse de la fédération UNSA des métiers de l'Éducation

Communiqué de l'UNSA Éducation

Le Ministre confirme à l'UNSA Éducation que les personnels sociaux et de santé restent à l'Éducation Nationale !

Le Ministre vient de répondre au courrier que l'UNSA Éducation et ses syndicats (SNIES, SNMSU, SNASEN) lui avaient adressé le 25 octobre dernier. Nous lui demandions de nous confirmer par écrit, les engagements oraux qu'il nous avait donnés sur le maintien des personnels sociaux et de santé comme fonctionnaires de l'Éducation nationale. Nous obtenons aujourd'hui, avec sa réponse, pleinement satisfaction. Le ministre nous assure dans sa lettre que ces « agents du Ministère de l'Éducation nationale ne seront, en aucun cas, transférés aux collectivités territoriales. »

L'UNSA Éducation se réjouit de cette confirmation. C'est une bonne nouvelle pour nos collègues et cela devrait mettre un terme aux rumeurs aussi insolites qu'infondées qui étaient véhiculées depuis quelques semaines sur le terrain. L'UNSA Éducation continuera à défendre et à promouvoir les personnels infirmiers, médecins et des services sociaux qui apportent une contribution indispensable au Service public de l'Éducation nationale.

IVRY, le 14 novembre 2012

Laurent ESCURE

Secrétaire général de l'UNSA Éducation